

2024-09-20

## ¿Quién en Juan Pérez, nuevo secretario de Obra Pública de Guanajuato?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://periodicocorreo.com.mx/vida-publica/quien-en-juan-perez-nuevo-secretario-de-obra-publica-de-guanajuato-20240919-110022.html>

Guanajuato, Guanajuato.- Tras su paso por otras áreas del gobierno estatal a partir de su trabajo en el rubro de infraestructura, y como lo fueron la SICOM o la CODE Guanajuato, ahora, Juan Pablo Pérez Beltrán tomará el cargo de secretario de Infraestructura de la entidad.

Así fue anunciado por la propia Libia Dennise García Muñoz Ledo, próxima gobernadora del estado de Guanajuato, quien hizo hincapié en la experiencia de Juan Pablo.

### ¿Quién es Juan Pablo Pérez Beltrán, el nuevo secretario de Obra Pública en Guanajuato?

Juan Pablo Pérez Beltrán ha sido designado como titular de la Secretaría de Obra Pública en Guanajuato. Su amplia experiencia en infraestructura educativa y deportiva, junto con su sólida formación en ingeniería, lo posicionan como una figura clave para gestionar el desarrollo de obras públicas en el estado.

Pérez Beltrán cuenta con una destacada formación académica. Es licenciado en Ingeniería Civil por la Facultad de Ingeniería Civil de la Universidad de Guanajuato y posee una maestría en Administración de la Construcción por la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en León.

Además, ha complementado su formación con diversos diplomados y certificaciones. Entre ellos, destaca un diplomado en Ley de Obra Pública por la Universidad de Guanajuato, un diplomado en Ingeniería de Costos por el IECA, y un diplomado en Actualización en Diseño y Comportamiento de Estructuras también por el IECA.

En su experiencia profesional, ha ocupado cargos relevantes dentro del sector público y de infraestructura. Fue subsecretario de Edificación e Infraestructura Educativa en la Secretaría de Infraestructura, Conectividad y Movilidad (SICOM), donde supervisó proyectos clave para el desarrollo de la infraestructura educativa en Guanajuato.

Pérez Beltrán también ha sido director de Infraestructura Deportiva en la Comisión de Deporte del Estado de Guanajuato (CODE) y encargado de la Dirección General de la CODE, contribuyendo a la construcción y mantenimiento de espacios deportivos en el estado.

Asimismo, fue secretario particular en la CODE y verificador de obras en la Dirección de Infraestructura Deportiva, asegurando la calidad y cumplimiento de los proyectos. Ha trabajado como residente de obras y supervisor general en diversos proyectos, lo que le ha permitido adquirir una visión integral de la gestión y ejecución de obras públicas.

### ¿De qué se encarga la Secretaría de Obra Pública en Guanajuato?

La Secretaría de Obra Pública en Guanajuato sustituye a la antes llamada Secretaría de Infraestructura, Conectividad y Movilidad (SICOM). Se trata de la dependencia que tiene a su cargo la planeación, programación y realización de la obra pública del estado de Guanajuato, así como la generación de políticas públicas que

incentiven la conectividad universal y propicien una movilidad segura e incluyente.

Entre las funciones de la Secretaría del Campo en Guanajuato figuran:

Brindar apoyo a dependencias del Ejecutivo, Municipios y organismos no gubernamentales, en la construcción de la infraestructura y equipamiento que integran las redes para el desarrollo del Estado.

Planear, programar y ejecutar eficientemente infraestructura de calidad e innovadora para una movilidad y conectividad segura e incluyente;

Consolidar a la secretaría como referente nacional en infraestructura, conectividad y movilidad sustentables, seguras e incluyentes